



**Ramiro Ruiz Medrano ha presidido esta mañana en Valladolid la Comisión Territorial de Asistencia del Delegado del Gobierno en Castilla y León**

**Desde ayer 1 de julio, 1.044.130 conductores de Castilla y León reciben un punto de bonificación en su permiso de conducir**

- Se trata de aquellos que el 1 de julio de 2006 tenían doce puntos de saldo, recibieron dos puntos de bonificación el 1 de julio de 2009 y desde esa fecha no han cometido infracción que conlleve detracción de puntos
- 75.501 conductores de la región han cometido dos o más infracciones con retirada de puntos, 2.356 han perdido el carné y 4.566, con saldos de 1, 2 o 3 puntos, están a punto de perderlo
- El delegado del Gobierno manifiesta su ‘moderada satisfacción’ por la bajada, en los primeros cinco meses de 2012, de los índices de delincuencia en la Comunidad
- Ramiro Ruiz Medrano destaca que el Gobierno, con la puesta en marcha del Plan Nacional Integral de Turismo, considera al sector clave para la recuperación económica de España

2 de julio de 2012. Desde ayer 1 de julio, 1.044.130 conductores de los 1.491.125 residentes en Castilla y León recibirán un punto de bonificación en su permiso de conducir; se trata de aquellos que el 1 de julio de 2006 tenían doce puntos de saldo, recibieron



dos puntos de bonificación el 1 de julio de 2009 y desde esa fecha no han cometido infracción que conlleve detracción de puntos:

PROVINCIA	CONDUCTORES BONIFICADOS	CENSO DE CONDUCTORES
Ávila	70.212	98.291
Burgos	146.919	212.478
León	202.874	298.728
Palencia	72.293	103.607
Salamanca	145.770	204.106
Segovia	66.638	95.967
Soria	38.007	55.026
Valladolid	221.083	309.792
Zamora	80.334	113.130
Total Castilla y León	1.044.130	1.491.125

Este es uno de los asuntos informados hoy por Ramiro Ruiz Medrano en la Comisión de Asistencia al Delegado del Gobierno celebrada hoy en Valladolid, con la asistencia de los subdelegados del Gobierno, los representantes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y de Tráfico de la Comunidad.

### **278.194 sancionados, 397.938 infracciones**

Desde la entrada en vigor de la modalidad del carné de conducir por puntos, 278.194 conductores residentes en Castilla y León ha cometido 397.938 infracciones de tráfico con detracción, globalmente, de 1.206.337 puntos:

PROVINCIA	Nº SANCIONADOS	Nº SANCIONES	TOTAL PUNTOS RETIRADOS
Ávila	15.304	21.207	64.188
Burgos	41.157	57.971	175.235
León	67.428	98.991	304.557
Palencia	20.006	28.327	86.572
Salamanca	32.594	46.506	138.678
Segovia	18.314	26.672	82.889
Soria	10.632	14.777	46.162
Valladolid	51.895	73.178	214.749
Zamora	20.864	30.309	93.307
Total Castilla y León	278.194	397.938	1.206.337



### 75.501 conductores han cometido dos o más infracciones

Estas cifras encierran que 75.501 conductores han cometido **dos o más infracciones** de tráfico con retirada de puntos del permiso de conducir, que 2.356 han consumido todo el saldo, y que 4.566, con 1, 2 o 3 puntos de saldo, están a punto de perder el permiso:

#### Han cometido dos o más infracciones

PROVINCIA	Nº CONDUCTORES
Ávila	3.779
Burgos	10.849
León	19.749
Palencia	5.358
Salamanca	8.563
Segovia	5.147
Soria	2.672
Valladolid	13.507
Zamora	5.877
Total Castilla y León	75.501

#### Conductores sin permiso

PROVINCIA	Nº CONDUCTORES SIN PERMISO
Ávila	107
Burgos	328
León	585
Palencia	169
Salamanca	301
Segovia	176
Soria	82
Valladolid	403
Zamora	205
Total Castilla y León	2.356



## Conductores a punto de perder el permiso

PROVINCIA	SALDO PUNTOS	Nº CONDUCTORES
Ávila	1 Punto	47
	2 Puntos	116
	3 Puntos	61
	Total	224
Burgos	1 Punto	95
	2 Puntos	287
	3 Puntos	215
	Total	597
León	1 Punto	237
	2 Puntos	646
	3 Puntos	422
	Total	1.305
Palencia	1 Punto	32
	2 Puntos	182
	3 Puntos	103
	Total	317
Salamanca	1 Punto	80
	2 Puntos	247
	3 Puntos	159
	Total	486
Segovia	1 Punto	55
	2 Puntos	171
	3 Puntos	110
	Total	336
Soria	1 Punto	23
	2 Puntos	82
	3 Puntos	49
	Total	154
Valladolid	1 Punto	112
	2 Puntos	381
	3 Puntos	236
	Total	729
Zamora	1 Punto	57
	2 Puntos	211
	3 Puntos	150
	Total	418
Total Castilla y León	-	4.566



### Infracciones más repetidas

PROVINCIA	GRUPO	Nº Sanciones
Ávila	Alcohol	1.727
	Cinturón/disp. homologado niño	2.917
	Teléfono móvil	2.923
	Velocidad	9.050
	Total: Ávila	16.617
Burgos	Alcohol	4.751
	Cinturón/disp. homologado niño	5.650
	Teléfono móvil	5.512
	Velocidad	32.442
	Total: Burgos	48.355
León	Alcohol	8.328
	Cinturón/disp. homologado niño	15.772
	Teléfono móvil	10.590
	Velocidad	47.752
	Total: León	82.442
Palencia	Alcohol	2.586
	Cinturón/disp. homologado niño	3.554
	Teléfono móvil	3.172
	Velocidad	14.265
	Total: Palencia	23.577
Salamanca	Alcohol	3.390
	Cinturón/disp. homologado niño	6.521
	Teléfono móvil	6.456
	Velocidad	23.263
	Total: Salamanca	39.630
Segovia	Alcohol	2.549
	Cinturón/disp. homologado niño	3.870
	Teléfono móvil	4.697
	Velocidad	10.613
	Total: Segovia	21.729
Soria	Alcohol	903
	Cinturón/disp. homologado niño	1.319
	Teléfono móvil	1.358
	Velocidad	6.692
	Total: Soria	10.272
Valladolid	Alcohol	5.555
	Cinturón/disp. homologado niño	8.091
	Teléfono móvil	8.903
	Velocidad	39.458
	Total: Valladolid	62.007
Zamora	Alcohol	3.254
	Cinturón/disp. homologado niño	5.035
	Teléfono móvil	4.003
	Velocidad	13.639
	Total: Zamora	25.931
Total Castilla y León	-	330.560



En Castilla y León, del total de 397.938 infracciones, 330.560 fueron por exceso de velocidad (197.174), por no usar el cinturón de seguridad o dispositivo homologado para niños (52.729), por utilizar el teléfono móvil (47.614) y por conducir superando las tasas de alcohol permitidas (33.043).

## **‘Moderada satisfacción’ del delegado del Gobierno por un nuevo descenso de la delincuencia en Castilla en y León**

En la rueda de prensa posterior a la reunión de la Comisión Territorial de Asistencia, el delegado del Gobierno, Ramiro Ruiz Medrano, ha manifestado su ‘moderada satisfacción’ por el hecho de que los índices de delincuencia hayan registrado un nuevo descenso en Castilla y León; en los cinco primeros meses de este año, han bajado un 3,25% en el ámbito de actuación del Cuerpo Nacional de Policía, CNP, pasando de 19.940 infracciones penales en el mismo periodo de 2011 a 19.292; y un 1,39% en el ámbito de la Guardia Civil, de 13.771 a 13.580; globalmente, en los cinco primeros meses de 2012, el descenso ha sido del 2,49%, pasando de 33.711 infracciones en los cinco primeros meses de 2011 a 32.872 en el mismo periodo de 2012.

## **Aportación económica del Gobierno a la Junta de Castilla y León para la erradicación de la violencia de género**

El delegado del Gobierno ha subrayado que el Gobierno, a través del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, ha puesto a disposición de las comunidades autónomas cinco millones de euros, de los que a la Junta de Castilla y León se le han asignado 269.713 euros para la erradicación de la violencia de género, para la atención a los menores y asistencia integral a las mujeres víctimas.

El Gobierno mantiene y refuerza asimismo los tres servicios fundamentales para la atención y protección de las víctimas:

- El servicio telefónico del 016 (teléfono específico de violencia de género)



- Las pulseras GPS para los agresores.
- El servicio telefónico de emergencias con localizador de llamada para las víctimas (ATENPRO).

Y paralelamente, va a poner en marcha en todo el territorio nacional una campaña de sensibilización con el lema 'No te saltes las señales del maltrato, elige vivir'.

## El Gobierno considera el turismo un sector clave para la recuperación económica de España

Ruiz Medrano se ha referido también a un acuerdo del Consejo de Ministros sobre el turismo, sector al que el Gobierno considera clave para la recuperación económica del país; por ello, el Plan Nacional Integral de Turismo es el primero sectorial aprobado por el Gobierno, lo que pone de manifiesto la importancia que se le atribuye.

El delegado del Gobierno ha explicado que el Plan se estructura en 28 medidas y 104 actuaciones, y que pretende mejorar la posición de la marca España, tanto en los mercados ya consolidados, como en otros no tan tradicionales, y, mediante una campaña nacional pionera, potenciar que los españoles hagan turismo en España; 'este Plan –ha dicho Ruiz Medrano- cuenta con un presupuesto importante, de cerca de 440 millones de euros para 2012'.

## Operación Especial Verano 2012 de la Dirección General de Tráfico (DGT)

Sobre la primera fase de la Operación Especial Verano 2012, diseñada por la Dirección General de Tráfico (DGT), desarrollada entre el viernes 29 de junio y ayer domingo, 2 de julio, el delegado del Gobierno ha resaltado que en las carreteras de Castilla y León ha transcurrido con normalidad y con el balance de una víctima mortal en los accidentes registrados; las otras tres fases de la Operación se desarrollarán entre el 31 de julio y el 1 de agosto, entre el 14 y el 15 de agosto, y entre el 31 de agosto y el 2 de septiembre.